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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
MALAS PRÁCTICAS El Instituto Electoral del Estado de Querétaro urgió a todos aquellos que se sientan agredidos por la comisión de guerra sucia a través de las redes sociales a presentar las denuncias correspondientes de manera formal.  Gerardo Romero Altamirano, consejero presidente de dicho instituto, explicó que “durante el proceso electoral las áreas técnicas del instituto solo pueden dar seguimiento a asuntos vía una denuncia”. (Revista Vértigo, pag. 46) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
REALIZA INE REUNIÓN PARA COMICIOS DEL 2015 El INE inició la IV Reunión Regional de Juntas Locales y Distritales con el objetivo de analizar los procedimientos para la preparación y el desarrollo del Proceso Electoral Federal 2014-2015. En el encuentro participan funcionarios de Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Michoacán, Tlaxcala y Puebla. El Instituto Nacional Electoral (INE) inició la IV Reunión Regional de Juntas Locales y Distritales con el objetivo de analizar los procedimientos para la preparación y el desarrollo del Proceso Electoral Federal 2014-2015. En un comunicado, el organismo electoral detalló que en el encuentro participan funcionarios de Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Michoacán, Tlaxcala y Puebla. El consejero presidente, Lorenzo Córdova, expresó que, si bien la elección federal no inicia con el mejor contexto por aspectos externos a los electorales, también al seno del instituto existen aspectos que hay que resolver. Ante vocales ejecutivos de Organización Electoral, del Registro Federal de Electores y asesores jurídicos de esos seis estados del país, dijo que entre ellos están el retraso de reglamentos y lineamientos, lo cuales garantizó que estarán resueltos en las semanas siguientes. El presidente del INE reconoció que los cambios incluidos en la legislación le han inyectado complejidad a la de por sí intensa labor de organización de los procesos electorales. "A la carga de trabajo que implicaba la organización de los procesos electorales en el modelo federalizado de elecciones ahora debemos agregar actividades y estimular la creatividad institucional para instrumentar el entreveramiento de atribuciones", explicó. Por ejemplo atender todos los aspectos logísticos que implica el incremento del pluralismo, la eventual participación de candidatos independientes, la celebración de consultas populares y las innovaciones del modelo de fiscalización. Lorenzo Córdova afirmó "que la estandarización electoral no sólo debe de observarse en las contiendas locales, también tendrá que reflejarse en las interpretaciones y soluciones que ofrezca a las problemáticas generadas con la aplicación de la reforma". Señaló que se ha mantenido contacto permanente con los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) al haber sostenido reuniones de trabajo con 13 de los 17 institutos recientemente designados, con quienes se han establecido dos compromisos. Dichos compromisos son instrumentar mesas bilaterales para despejar dudas operativas y trabajar en los convenios de coordinación y apoyo para que se cuente con las bases jurídicas que den certeza y legalidad. El consejero Enrique Andrade informó a su vez que en breve el INE instalará los consejos locales y distritales, instancias más cercanas a la ciudadanía, cuya tarea será garantizar la confianza ante un proceso muy difícil por el entorno de violencia e incertidumbre que se padece. El consejero Javier Santiago aseguró que hoy como nunca el INE tiene una mayor responsabilidad, ya que en 2015 organizará las elecciones nacionales en un tiempo escaso para su preparación, sin embargo confió que se trabajará para afianzar el régimen democrático en el país. El consejero Ciro Murayama llamó a las y los vocales del INE a garantizar el futuro político del país, al organizar elecciones confiables, que garanticen a la ciudadanía que ante la desesperación que provoca la violencia los comicios sigan siendo en México el camino para sancionar gobernantes. "No podemos sumarle a los problemas que vive el país el fracaso de los comicios porque estaríamos dando paso a la violencia política", sostuvo. El consejero Arturo Sánchez confió en que el INE 
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seguirá ofreciendo certeza a la ciudadanía en los comicios, sin embargo alertó que el INE se enfrenta a una reforma electoral con mucha incertidumbre porque dejó sin resolver problemas jurídicos entre lo federal y local. Ejemplificó el caso de la casilla única donde se tendrán que modificar lineamientos para seguir manteniendo los estándares de calidad en la elección nacional y las locales.  (Plaza de Armas 3-México) 
 
FRENARÁ SOLUCIONES PROMOCIÓN POR LA VEDA ELECTORAL: FOYO La coordinación del programa Soluciones se encuentra ya en reuniones para revisar qué programas tendrán que detener su promoción por la veda electoral. El titular del programa, Fausto Foyo, indicó que se han recibido instrucciones de la Secretaría de Gobierno de ser respetuosos de la ley y del proceso electoral. (Noticias 6-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
PERMITIRÁN A DIPUTADOS CONTENDER EN ELECCIONES Hasta el momento, no es un requisito que los legisladores de la bancada panista lleguen a solicitar licencia en caso de querer contender internamente por alguna candidatura para el proceso electoral 2015, aseveró su coordinador Guillermo Vega. (a.m. 4-A) 
 
PRI 
 
DISCUTE PRI COMBATE AL HAMBRE Y A LA POBREZA Querétaro fue sede de la Comisión Temática y de Dictamen sobre el Combate al Hambre y a la Pobreza, una estrategia del PRI a nivel nacional que contempla otras 60 comisiones relacionadas a diversos temas que conforman la realidad del país, a través de la cual consejeros políticos así como líderes de sectores y organizaciones del tricolor discutieron y aportaron ideas y proyectos para su solución, que serán consideradas en la plataforma política del partido de cara al 2015, el evento fue inaugurado por el subsecretario de Vinculación del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Pablo Casas. Durante la sesión, en la que estuvieron presentes el senador Enrique Burgos García, el delegado del Trabajo en Querétaro, Gerardo Vázquez Mellado, el delegado de la CNOP, Juan José Ruiz, así como el coordinador del programa Soluciones, Fausto Foyo; se pugnó por un mayor apoyo al campo que cambie las condiciones de vida de los pequeños productores agrícolas. (Diario de Querétaro 2-A, El Universal Querétaro 3-A  y a.m. 4-A)  
PIDE CASAS J. UN PRI CERCANO, TRANSPARENTE, INCLUYENTE Y UNIDO El subsecretario de Vinculación Política del CEN del PRI, Pablo Casas Jaime, tomó protesta a los integrantes de la Comisión del Combate al Hambre y la Pobreza del Consejo Político Nacional de este instituto político, que preside Paulina Escobedo Flores. Ahí reconoció el trabajo del Gobernador José Calzada Rovirosa y exhortó a los priístas queretanos a retomar los orígenes del partido. (Noticias 6-A)   
PAULINA ESCOBEDO, PRESIDENTA DE LA COMISIÓN NACIONAL DE COMBATE AL HAMBRE Y A LA 
POBREZA Ante la presencia de Pablo Casas Jaime, subsecretario de Vinculación Política del CEN del PRI, Paulina Escobedo Flores rindió protesta como presidenta de dicha comisión. (Diario de Querétaro 2-A)  
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EL PROBLEMA DE MÉXICO ES LA CUESTIÓN SOCIAL: ENRIQUE BURGOS Buscan las reformas estructurales atender la problemática social que existe en México, a través del fortalecimiento de la economía, afirmó el senador Enrique Burgos García, al participar en la primera mesa de trabajo de la Comisión del Combate al Hambre y la Pobreza del Consejo Nacional del PRI. (Noticias 6-A y 
Plaza de Armas 5) 
 
PARTIDOS DEBEN RESPETAR VOLUNTAD POPULAR: BURGOS Una guerra sucia entre partidos durante el próximo proceso electoral es una trampa que podría traducirse en una baja participación ciudadana en las urnas, advirtió el senador por Querétaro, Enrique Burgos García. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 5 y a.m. 4-A)  
HABRÁ RELEVO HOY EN CDM: SALE CEVALLOS, ENTRA ROJAS Hoy habrá cambios en el Comité Directivo Municipal del PRI en la capital, que preside Luis Cevallos Pérez, donde será sustituido por el ex diputado Ángel Rojas Ángeles. (Plaza de Armas 3)  
DENUNCIA TONATIUH CUENTAS APÓCRIFAS Tonatiuh Salinas escribe en su cuenta de face, que “En los últimos días se están creando diversas cuentas de redes sociales con el nombre de un servidor, mismas que son cuentas apócrifas. Les pido su apoyo para difundir mis redes sociales oficiales, las cuales son: Facebook: tonatiuh, salinas. Twitter: @tonatiuh_sm; Instagram: @tonatiuhsm. (Plaza de Armas 1)  
PRD 
 
RENUEVA HOY EL PRD SU DIRIGENCIA ESTATAL A la instalación del séptimo Consejo Estatal del PRD en Querétaro, contemplado para las 12:00 horas, se prevé la asistencia de su dirigente nacional, Carlos Navarrete.  El todavía líder estatal, Lázaro Sánchez, dejó abierta la posibilidad de que el nuevo dirigente a sucederlo en el cargo podría ser elegido por unidad. (Noticias 6-A y Plaza de Armas 4) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
SANDRA Y FAUSTINO FESTEJAN ANIVERSARIO EL Obispo de Querétaro Faustino Armendáriz y la Presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán, acudieron a los 40 años de la IAP Santa María del Mexicano, en Colón. (Diario de Querétaro 1-A y 2-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 11, a.m. 6-A y El Universal Querétaro 6-A) 
 
LA CIRT FESTEJÓ EL DÍA DEL TRABAJO DE LA RADIO Y LA TELEVISIÓN El evento fue encabezado por el Gobernador José Calzada, quien estuvo acompañado por su esposa Sandra Albarrán. También asistió el presidente municipal capitalino, Roberto Loyola. En imagen, Abel Magaña. (Diario de Querétaro 1-C. Con imagen de Arsenio Durán y Mauricio Salmón, en El Universal Querétaro 3-D)  
 
BENEFICIADAS CASI 2,000 FAMILIAS CON VIVIENDA DIGNA, DICE IVEQ Son mil 900 familias de zonas rurales los que contarán con una vivienda digna al término del 2014, afirmó el director general del IVEQ, Roberto Gaytán. (Diario de Querétaro 12-A) 
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ENTREGA SEDEA 161 MOLINOS PARA NIXTAMAL A SERRANOS A la delegación La Lagunita, de Landa de Matamoros, acudieron los funcionarios estatales León Felipe de Jesús Ramírez, director de Fomento y Desarrollo Agropecuario y Griselda Pineda, coordinadora regional de Soluciones, para entregar estos 161 molinos. El alcalde anfitrión, Domingo Mar, agradeció al Ingeniero Manuel Valdés por los apoyos que ha acercado a la Sierra, además de agradecer y reconocer al Gobernador José Calzada Rovirosa. (Diario de Querétaro 4-A)  
APOSTAMOS POR LA EDUCACIÓN: CARBONEY El Secretario del Trabajo, Israel Carboney, reconoció que hasta 10 salarios mínimos llegan a percibir en promedio una persona que cuenta con estudios profesionales y más aún cuando domina un segundo o tercer idioma. Por ello, en la entidad se está apostando a la educación. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
AVANZA REFORMA EDUCATIVA, AFIRMA FERNANDO DE LA ISLA El Secretario de Educación Fernando de la Isla, declaró que la mayoría del magisterio queretano está a favor de la Reforma Educativa por sus bondades, además manifestó su respeto ante las marchas y mítines que han realizado algunos profesores queretanos en apoyo a los normalistas desaparecidos. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
LANZA SALUD CAMPAÑA PREVENTIVA CONTRA EL FRÍO Lo anterior para difundir medidas que eviten las infecciones respiratorias, dio a conocer Martina Pérez Rendón, Directora de Servicios de Salud, quien destacó que como parte de este operativo se ha iniciado la aplicación de la vacuna contra la influenza AH1N1. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
RECONOCE SU LABOR Con motivo del Día del Médico, el Consejo de Concertación Ciudadana y Gobierno del estado, realizaron la entrega de reconocimientos a los doctores más comprometidos y destacados, a manos del Gobernador José Calzada, el Secretario de Salud Mario García, el delegado del IMSS, Ernesto Luque, el delegado del ISSSTE, Sergio Blanca Álvarez y el coordinador general del Consejo de Concertación Ciudadana para la Salud, Jesús Nieva. (Noticias 1-E) 
 
FOTO-NOTA La Presidenta del patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán, acompañada de su hijo José Calzada Albarrán, participó en la primera carrera “Fuertes y Valientes”, que organizó el grupo de Las Valentinas A.C., en el marco del Mes de la Lucha Contra el Cáncer de Mama.  Los participantes con su inscripción apoyaron el trabajo del Grupo RETO de Querétaro y San Juan del Río. (Diario de Querétaro 3-A y 8-D, Noticias 2-A y 2 y 5-San Juan. Sin mención de José Calzada Albarrán, en Plaza de Armas 1 y 4-Ráfagas y El Universal 
Querétaro 1-A) 
 
FORTALECEN AQUÍ LA PREVENCIÓN CONTRA CÁNCER La Secretaría de Salud en el Estado, en el marco del Día Nacional de la Lucha Contra el Cáncer, intensifica acciones de prevención y detección oportuna y difunde información con el fin de concientizar a la población queretana sobre esta enfermedad. (Noticias 2-A, El Universal Querétaro 8-A y a.m. 6-A) 
 
QUERÉTARO, DE LOS CINCO ESTADOS EN QUE SE HA ABATIDO LA POBREZA: FF Querétaro es uno de los cinco estados del país que ha logrado un abatimiento importante en pobreza y pobreza extrema, afirmó Fausto Foyo, coordinador del programa Soluciones, al destacar una inversión 
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histórica en servicios básicos. Lo anterior durante la primera reunión de trabajo de la Comisión del Combate al Hambre y la Pobreza del Consejo Político Nacional del PRI. (Noticias 6-A y 5-San Juan) 
 
DISMINUYE CASOS DE DENGUE ESTE AÑO De acuerdo con información de la Secretaría de Salud del estado, aunque todavía no concluye la temporada de lluvias, los casos de dengue en Querétaro disminuyeron significativamente, este año en comparación con 2013, pues en este 2014 sólo se presentaron 9 casos de este mal, sin que se registraran decesos. (El 
Universal Querétaro 8-A) 
 
FORTALECEN ESTILOS DE VIDA SALUDABLE El Coordinador General de SESEQ, Jorge Rafael Espinosa Becerra, presidió el evento conmemorativo de fechas relevantes en el tema de la Salud: Día del Abrazo Mundial, Día Mundial del Lavado de Manos, Semana Binacional y Día Mundial de la Alimentación. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
ENSEÑAN A DETECTAR LOS MALES CEREBRALES Con la intención de prevenir las enfermedades vascular cerebrales, la Asociación Mexicana de Enfermedad Vascular Cerebral ha impulsado en Querétaro el proyecto QUIERE, el cual está realizando eventos para dar a conocer a la sociedad el tipo de síntomas que se pueden presentar. El cierre de la campaña es el miércoles 29 de octubre, con una conferencia de prensa encabezada por el Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, con motivo de la conmemoración del Día Mundial contra el Infarto y la Hemorragia Cerebral. (a.m. 1-A y 6-A) 
 
CONTROLAN FUGA DE GAS Elementos de la Unidad Estatal de Protección Civil municipal de San Juan del Río, dirigidos por personal especializado de PEMEX, lograron controlar al 100%, una fuga de Gas LP en un ducto de PEMEX localizado en la comunidad de San Sebastián de las Barrancas de dicho municipio, al respecto el Director de la Unidad Estatal de Protección Civil, Gerardo Quirarte Pérez, descartó riesgos para la población. (Diario de 
Querétaro 1-G y Plaza de Armas 2-La Roja. Sin declaración de Gerardo Quirarte Pérez en Noticias 5-B) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
DESTACA BGU CERCANÍA DE EPN A CONGRESOS LOCALES El diputado local, Braulio Guerra Urbiola sostuvo una reunión con el Presidente Enrique Peña Nieto en Palacio Nacional, en quien reconoció la cercanía con los congresos locales, que han sido –dijo- arte fundamental del proyecto de nación que planteó en el Pacto por México. (Noticias 1-A y 3-A)  
BG: FORTALECE AGENDA EL “CONGRESO CIUDADANO” Por lo anterior continúa llevándose a diversas regiones del estado para generar ideas que fortalezcan la agenda legislativa, afirmó el diputado local, Braulio Guerra Urbiola. (Noticias 6-A) 
 
CONGRESO LOCAL PARTIRÁ DE CERO PARA CREAR LEY DE PERIODISTAS Tras la mesa de trabajo para dialogar sobre la Iniciativa de Protección y Garantía a la Libertad de Expresión y el Ejercicio Periodístico que inició el viernes 24 de octubre con el gremio periodístico, el diputado y coordinador de la bancada prisota del Congreso local, Braulio Guerra Urbiola, informó que no se tomarán ejemplos de otras entidades para crear una iniciativa propia desde las necesidades de los periodistas en Querétaro, es decir, comenzarán de cero. (El Universal Querétaro 1-A) 
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APOYA DIEGO FOYO A ADULTOS MAYORES DE SAN JOSÉ EL ALTO Lo anterior por el diputado por el primer distrito local, Diego Foyo López, donde convivió con cerca de 500 personas, a quienes les otorgó material didáctico y les reiteró su compromiso de servir a la sociedad. (Noticias 8-A) 
 
“TRABAJAMOS EN APOYO A LAS ORGANIZACIONES CIVILES” En entrevista, la diputada local, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, Beatriz Marmolejo Rojas informó que la siguiente administración estatal tendrá como obligación destinar recursos específicos para apoyar a las organizaciones civiles, y adelantó que con la publicación en los próximos días de la Ley de Fomento a las Organizaciones Civiles será un hecho. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
NAVA EN 2° LUGAR DE ASPIRANTES A ENCABEZAR CNDH El presidente de la DDHQ, Miguel Nava Alvarado, está en el segundo lugar de los 21 aspirantes a presidir la CNDH. Es la comisión del ramo del Senado de la República la que conduce el proceso de selección y esta instancia informó la noche de este viernes, quiénes son los 21 aspirantes finalistas, entre los que está el queretano, después de Carlos Pérez Vázquez.  
 Por otro lado, e diputado presidente de la Mesa Directiva en la LVII Legislatura, Marco Antonio León Hernández, aseguró que Nava Alvarado no cuenta con problema alguno para contender por la presidencia de este organismo a nivel nacional. (Plaza de Armas 5. Sólo declaración de Marco Antonio León en El 
Universal Querétaro 1-A y 3-A)  
AVANZA OMBUDSMAN EN PROCESO El ombudsman queretano, Miguel Nava Alvarado, pasó al segundo filtro en la contienda para el presidente Nacional de la CDH, por lo cual comparecerá ante la Cámara de Senadores el próximo martes28 de octubre., en entrevista con este medio señaló que únicamente pasaron 21 candidatos, y ahora la decisión final tendrá que estar lista el próximo 13 de noviembre. (a.m. 4-A)  
CELEBRAN AQUÍ EL XV CONGRESO DE AVANZADA LIBERAL DEMOCRÁTICA El evento fue encabezado por el miembro de esta organización, el ex diputado Manuel Jiménez, y en la cual participaron delegados representantes de las 32 entidades federativas de la República Mexicana. Ahí fue reconocido el diputado local del PRI, Braulio Guerra Urbiola, como por ser promotor de los temas democráticos y de ideología liberal en el país. (Noticias 6-A) 
 

MUNICIPIOS 
 

REFUERZAN CORREGIDORA VS TOMAS Se han reforzado los operativos ante la reciente detección de las tomas clandestinas de PEMEX en algunas zonas del municipio de Corregidora, señaló el alcalde Antonio Zapata Guerrero, al indicar que la mayor incidencia se ha detectado en la zona que va de los límites con Guanajuato, en el municipio de Apaseo, hacia la zona de Charco Blanco y El Jaral. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
TEMPERATURAS HASTA DE MENOS CUATRO GRADOS EN CADEREYTA Lo anterior fue referido por el presidente municipal Rodrigo Mejía. (Noticias 1-A y 2-A) 
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SUPERVISA ROBERTO LOYOLA PANTEONES MUNICIPALES Lo anterior con la finalidad de que 82 mil ciudadanos al visitar los ochos panteones municipales con motivo de la celebración de Día de Muertos, estos espacios se encuentren en condiciones dignas, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola realizó una gira de supervisión de trabajos y rehabilitación y remozamiento. (Diario de Querétaro 8-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 1 y 3, El Universal 
Querétaro 1-A y 6-A y a.m. 1-A y 7-A) 
 
REHABILITA MUNICIPIO LUGARES PÚBLICOS EN LA PALMA Así lo dio a conocer el secretario de gobierno, Mauricio Ortiz Proal. (Diario de Querétaro 4-A y a.m. 7-A)  
IMPULSA MUNICIPIO PESCA Y ACUACULTURA Así lo anunció el secretario de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce Meza, con el objetivo de impulsar la economía y autoconsumo de las familias de la región rural del municipio de Querétaro, a través del Programa de Acuacultura y Pesca, la cual se realiza en coordinación con la SEDEA del estado. (Diario de 
Querétaro 8-A, Noticias 5-A, El Universal Querétaro 6-A y a.m. 7-A)  
LLEGA FUERZA CIUDADANA A LOMA DE CASA BLANCA Lo anterior en atención a la política social impulsada por el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, para dar servicio y atención directa en las viviendas, calles y avenidas de Querétaro. El evento fue encabezado por el director del Instituto Municipal del Deporte, Mauricio Herbert. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 5-A y 
El Universal Querétaro 8-A) 
 
HAY QUÉ PENSAR YA COMO ZONA METROPOLITANA: ENRIQUE RABELL Al respecto, Enrique Rabell García, director del IMPLAN, explicó que en 20 años, la zona conurbada de Querétaro pasó de tener una población de 700 mil habitantes a 1 millón 100 mil, que en los últimos 10 años, el promedio de habitantes que ingresa diario son 63 y que la mancha urbana creció de mil hectáreas a 24 mil 500 de 1970 a la fecha. (Noticias 5-A) 
 
FOTO NOTA “LA DE ABAJO” Roberto Loyola sostuvo encuentro con diversos actores políticos: Marco Antonio León, Francisco Alcocer, Alejandra del Moral, Luis Espinosa Chazado, ricardop astudillo (sic) y Yairo Marina. Juntos vieron el futbol. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
INVERTIRÁ MUNICIPIO 20 MDP EN COLECTOR RESIDUAL Lo anunció el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, a través del cual se desarrollará infraestructura para las familias de la zona sur del municipio. (a.m. 9-A) 
 
REGIDOR DE SJR PIDE CUENTAS A CONTRALORA El regidor de la Comisión de Asuntos Migrantes de San Juan del Río, Fernando Damián Oseguera señaló que no ha recibido el informe de las cuentas públicas que solicitó a la contralora municipal, Noemí Escamilla desde noviembre de 2013. (El Universal Querétaro 4-A) 
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INFORMACIÓN GENERAL  
REPORTA LA SCT QUE HAY CONDICIONES PARA INICIAR LA OBRA DEL TREN MÉXICO-QUERÉTARO La SCT informó que a la fecha ya se dispone de más del 67% del derecho de vía requerido para el tren rápido México-Querétaro, con lo cual ya se puede iniciar su construcción, conforme al calendario establecido. (Diario de Querétaro 1-B, Noticias 2-A y Plaza de Armas 3-México) 
 
SE AHORRAN EN EL ESTADO 160 MILLONES DE PESOS: FIDE El delegado regional del Fideicomiso de Ahorro de Energía en la entidad, Cuauhtémoc Suárez Meza, informó que el estado de Querétaro logra un ahorro por 160 millones de pesos, con el horario del verano; de este monto, 125 millones de pesos corresponden al sector empresarial. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
ALEJANDRO ARGUDÍN NUEVO DIRECTOR DEL AEROPUERTO DEL DF En ceremonia privada, el Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, tomó protesta a 5 servidores públicos que asumen nuevas responsabilidades en la Subsecretaría de Transporte de la SCT. Alejandro Argudín Le Roy, responsable de la Dirección General de Aeronáutica Civil, tomó protesta como Director General del AICM. Reconoció la capacidad profesional y la larga trayectoria en el servicio público de Carlos Almada, destacando que durante su gestión dio inicio y logró avances importantes en proyectos emblemáticos en el país, como son el nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, los trenes México-Querétaro y México-Toluca, así como el Transpeninsular, entre otros. (Diario de Querétaro 3-B y 
Plaza de Armas 2-México) 
 
ABRIRÁ HOTSSON NUEVO HOTEL Lo anterior dado el desarrollo industrial que registra el estado, sobre todo en la rama aeroespacial, por lo que será el primer eslabón de la cadena de 3 hoteles, con inversión de 18 millones de dólares, informó el gerente general del hotel, Juan Carlos Malagón. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
CUESTIONAN AL RIF EN REUNIÓN DE FISCALISTAS Patricia Delgado Medellín, directora central del Régimen de Incorporación Fiscal, inauguró los trabajos de la 10 Convención Anual de la Asociación Nacional de Fiscalistas, en la que participa la comunidad fiscal de todo el país y se hicieron diversos cuestionamientos al DIF. El presidente de la asociación de Fiscalistas del Estado de Querétaro, Manuel Ríos Zúñiga, dio a la bienvenida a los representantes de 21 estados de la República que participan en este evento que hoy concluye. (Noticias 6-A)  
 
REZAGO AÚN EN MATERIA DE SEGUROS En Querétaro, este sector representa el 2% en el desarrollo económico de la entidad, sin embargo, en países desarrollados la industria puede llegar hasta un 8%, aseguró Mauricio Portillo, director de AXA Querétaro. (Noticias 8-A) 
 
BUSCAN PROTEGER RESERVA EN LA SIERRA Con el objetivo de seguir preservando e implementando estrategias para el cuidado de la Reserva de la Biosfera en la Sierra Gorda, se llevó a cabo la Tercera Reunión del Consejo Asesor, en donde se trataron temas de la creación de subconsejos de educación ambiental, que está conformado por organizaciones sociales, así como organismos públicos y privados. (El Universal Querétaro 7-A) 
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ESPERAN DERRAMA DE 100 MDP EN LA FERIA Así lo dio a conocer el presidente de la Unión Ganadera, Miguel Ozores Irastroza. (Noticias 2-A) 
 
MÁS RECURSOS PARA CIENCIA Y TECNOLOGÍA Así lo reveló el representante de la SEP, Jaime García Alcocer. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
NO AFECTARÁ A INVESTIGACIÓN CAÍDA DEL PRECIO DEL CRUDO: SEP El representante de la SEP, Jaime García Alcocer, afirmó que la caída de los precios del petróleo no afectará el presupuesto del próximo año orientado a la ciencia y tecnología, ya que no dependemos al 100% de los hidrocarburos porque se están explorando nuevas oportunidades. (Noticias 6-A) 
 
30 AÑOS DE TRAYECTORIA ARTÍSTICA En la ceremonia donde Luz Angélica Colín presentó su lectura poético-radiofónica: “Me queda la palabra” en el Cineteatro Rosalío Solano, se destaca la presencia del Jefe de Asesores del Gobernador, Juan Antonio Isla Estrada, entre otros. (Noticias 5-E) 
 
UTSJR ENVIARÁ A TRES MAESTROS A JAPÓN Lo anterior para que se capaciten. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
EJEMPLAR PROCESO ELECTORAL DE LA UAQ: GILBERTO HERRERA El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, dijo que se tiene que ofrecer a la sociedad la posibilidad de elegir a sus gobernantes con base en sus propuestas, no de ‘grillas’. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
IMPULSAN “CULTURA EMPRENDEDORA” A TRAVÉS DEL “1ER RETO VÍA EMPRENDE” Identificar y empoderar la actividad emprendedora en la entidad, es el objetivo del 1er. Reto VIA Emprende Querétaro 2014, campaña de sensibilización que encabeza Incubauaq, el Instituto Nacional del Emprendedor y la SEDESU, mismo que se desarrolla en el Centro de Negocios de la UAQ. (Noticias 6-A, Plaza de Armas 4, 
El Universal Querétaro 4-A y a.m. 6-A) 
 
ERA NECESARIA LA CONTINUIDAD EN RECTORÍA: SUPAUAQ Así lo aseguró Ángel Balderas Puga, secretario del SUPAUAQ, quien explicó que cuando existe un buen trabajo y proyectos buenos par ala universidad, sí es necesaria una continuidad. (Plaza de Armas 4) 
 
DEMANDARÁ SUPAUAQ MÁS SEGURIDAD PARA ESTUDIANTES Ante la postura que han tomado estudiantes universitarios de varios estados del país, en solidaridad con los normalistas desaparecidos en Ayotzinapa, el líder del SUPAUAQ, Ángel Balderas Puga, consideró que es sano ejercer presión a las autoridades para que den respuesta a los problemas de violencia que se viven. (Noticias 6-A) 
 
FOTO-NOTA “PREVENCIÓN” “Siempre apoyaremos eventos como la Carrera de las Valentinas, que tienen como objetivo fomentar la cultura de la prevención y el cuidado de las mujeres”, dijo Mercedes Martínez de Luque, presidenta del Voluntariado del IMSS, al término de la carrera. (Noticias 3-A) 
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FOTO NOTA “LUQUE EN SATÉLITE” Ernesto Luque Hudson asistió al 28 aniversario del mercado de Satélite, donde convivió con los comerciantes de aquella demarcación y con funcionarios del municio (sic) capitalino como Gustavo Zepeda y Mauricio Ortiz. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 5-A) 
 
FOTO NOTA “CONVIVEN CON COMERCIANTES EN LA CRUZ” Ernesto Luque Hudson, delegado del IMSS, visitó este sábado el mercado con su esposa Mercedes. (Plaza de 
Armas 12)  
FOTO NOTA Mercedes Martínez de Luque, presidenta del Voluntariado del IMSS, sostuvo un encuentro de trabajo con alumnos de distintas carreras del ITESM, donde compartió objetivos y actividades que lleva a cabo el voluntariado. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
FOTO NOTA  Como hace tres años, Gilberto Herrera Ruiz celebró en la explanada de rectoría su reelección al frente de la UAQ, en un proceso que se considera ejemplo para los institutos políticos del estado. (a.m. 1-A) 
 
PROSPERA BENEFICIA A 2 MIL FAMILIAS SANJUANENSES El delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo, informó que más de 2 mil familias fueron inscritas en el esquema completo del programa Prospera, que promueve la Secretaría de Desarrollo Social en San Juan del Río; los beneficiados podrán contar con apoyos alimentarios y educativos. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
HAY POR INDEMNIZAR 4 JUICIOS AGRARIOS El delegado de la Procuraduría Agraria en el estado, Reginaldo Rivera de la Torre, advirtió que por lo menos 4 juicios agrarios se mantienen vigentes en contra de entidades gubernamentales que no han cumplido con indemnizaciones por el uso de propiedades ejidales para la creación de infraestructura en varios municipios. (El Universal Querétaro 7-A)  
CONSTRUIRÁN PLANTAS TRATADORAS El delegado de la CDI, Aurelio Sigala Páez, informó que para el 2015 se proyecta crear 8 plantas de tratamiento en zonas indígenas. (Diario de Querétaro 11-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COMIENZA CUMBRE  Con la participación de líderes políticos a nivel mundial como nacionales así como del ámbito empresarial, inicia este día la 12ª edición de México Cumbre de Negocios con el tema, “Aprovechar los nuevos recursos para el crecimiento de México”. Por tercera ocasión, el QCC será sede de los trabajos de la Cumbre. Entre los invitados a esta edición, se encuentra el Presidente de México, Enrique Peña Nieto.  Precisamente la apertura de bienvenida de los trabajos estará a cargo del mandatario queretano, José Calzada Rovirosa. (Diario de 
Querétaro 1-A, Noticias 1-A, Plaza de Armas 1 y 3 y El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” La danza de los dineros en cuanto a qué empresas otorgará el gobierno federal los contratos para la obra del TAV México-Querétaro, ha generado un choque de intereses entre la autoridad, que busca que la obra vaya 
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‘sobre rieles’ en 2017, mientras que para el PAN, la prisa no (sic) implica el impedir que varias empresas compitan por los contratos y se otorguen los mismos a un solo grupo. La senadora Marcela Torres Peimbert, emitió un comunicado en el que se asegura que empresas internacionales como CAF, Mitsubishi, Bombardier, Alstom, Siemens, ICA y Carso, se inconformaron ante el insuficiente tiempo otorgado para elaborar sus propuestas y acusaron que los propietarios del grupo empresarial favorecido, tiene vínculos con funcionarios del gobierno federal. “¿Qué pesa más? ¿Cumplir con los tiempos previstos para que entre en funciones el TAV, a pesar de que se corra el riesgo de que cueste mucho más de lo provisto o retrasar el inicio del mismo en aras de escuchar otras propuestas que pudieran ser mejores y más económicas?”. La nominación de Gilberto Herrera como rector de la UAQ ha sido apreciada como un ejemplo de democracia y camino a seguir por los partidos políticos para el proceso de 2015.Esta contienda universitaria mostró un rumbo muy esclarecedor, ya que no se percibió la famosa ‘guerra sucia’. Además, vale la pena destacar que por primera vez se utilizó, con ayuda del INE, las urnas electrónicas automatizadas. Aunque el sistema electoral de la UAQ es pequeño, demostró que la comunidad universitaria puede tener un proceso ejemplar.  Enrique Peñalosa, quien fue alcalde mayor de Bogotá, Colonia de 1998 al 2000, al participar en el 10mo Foro Nacional de Parlamentarios para el Hábitat, en la capital de la República Mexicana, afirmó que para que los vehículos automotores, se construyen kilómetros y kilómetros de calles ya venidas para su mejor y rápido desplazamiento. En contraparte, las banquetas no se construyen al mismo ritmo como tampoco sucede con las ciclovías. Se privilegia a los ciudadanos con autos y se menosprecia a los peatones y a los ciclistas.  Lo anterior viene a colación porque la semana anterior, el diputado Diego Foyo refirió que “más allá de diagnosticar cuáles son los problemas que aquejan a la movilidad en Querétaro, debemos crear conciencia en la sociedad para que se ejerza un tránsito regulatorio”. El legislador dejó la responsabilidad de resolver la problemática de la movilidad en manos de la ciudadanía. Si se entiende lo dicho por el ex alcalde de Bogotá, entonces el legislador simplemente se lava las manos. En el PRI, al igual que en el resto de los institutos políticos, se realizan ajustes y acomodos en aras de enfrentar de la mejor manera el proceso comicial en puerta. Uno de los cambios de la semana, quizá el de mayor envergadura, fue el cambio de delegado del CEN, dejando la posición el senador Miguel Ángel Chico, cediéndolo a la diputada Paulina Alejandra del Moral. Esta acción ha sido fundamental porque la persona que llega es allegada al presidente de la República, Enrique Peña Nieto. Esto se vuelve relevante en la próxima coyuntura del PRI, que implica la nominación de las candidatas y los candidatos a los puestos de elección popular. Claro está que la nominación principal es, sin duda, la o el abanderado a la Gubernatura del Estado. Por otra parte, dentro de estos movimientos pre-electorales hay que incluir al blanquiazul y Movimiento Ciudadano. Ambos exploran la posibilidad de pactar una alianza para ir juntos en los comicios y, en caso de ganarlos, compartir el ejercicio del poder. Y no es que exista una coincidencia ideológica, lo que existe son necesidades políticas de ambas agrupaciones.  Quienes conocen de estos menesteres, refieren que las contiendas más apretadas se registrarán por el Gobierno del Estado y por los municipios de Querétaro, San Juan del Río y Corregidora. En éstos, la diferencia no supera los 3 ó 3 puntos porcentuales.  Por ello la necesidad de aliarse. Por eso es que también el PRI requiere de pactar con otros partidos, un acuerdo comicial, particularmente con el PVEM y PANAL. En otro tema, esta semana se pudo observar lo que parece presagiar la próxima contienda electoral para la cofradía del Sol Azteca. La cofradía enfrenta la sombra que proyecta sobre sus votantes el MORENA y el carisma de Andrés Manuel López Obrador.  El domingo hay cambio de dirigencia del PRD y el balance de los últimos 3 años que encabezó Carlos Lázaro Sánchez, es negativo, por la pérdida de votos y de gobiernos, además de la fractura de MORENA. Ahora el líder saliente busca heredar el timón a uno de los suyos, mientras él se prepara para aparecer en las boletas para la próxima contienda. La posibilidad de que inicien el proceso electoral en buenas condiciones, radica en el hecho de que se presente una candidatura de unidad para presidir al partido, ante sus 81 consejeros estatales, que pudiera ser Adolfo Camacho, (a.m. 1-A)  (a.m. 1-A) 
 



 
DOMINGO 26 DE OCTUBRE DE 2014 

 

 Coordinación de Comunicación Social 12 
 

EDITORIAL  “CUMBRE” En Querétaro se iniciará hoy la XII Cumbre de Negocios en la que habrán de exponerse diversas alternativas y propuestas que más allá del mero economicismo, se centrarán en discutir los mejores caminos para dar viabilidad al auténtico desarrollo que reclama nuestro tiempo.  Querétaro vuelve a ser centro de este trascendente encuentro cuyos frutos habrán de madurar a su tiempo. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “SANTA MARÍA” Santa María del Mexicano, en Colón, se convirtió hace 40 años en una magna institución de asistencia, El Obispo Faustino Armendáriz y la presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán, hicieron un justo reconocimiento a todos los organizadores, voluntarios, bienhechores que ahí han prestado sus servicios, a favor de la niñez y de la juventud. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” “Del Querétaro Centro de Congresos” ¿México unido en Querétaro? “México y el mundo. Podamos una situación difícil, hay problemas severos pero no podemos, no debemos detenernos, hay mucho que hacer y por qué trabajar. (Noticias 10-A) 
 
LA CIUDAD UN BÚNKER Con motivo que la Capital es la sede de la “México Cumbre de Negocios”, a la que acuden más de 900 personalidades del mundo económico, empresarial y político, la seguridad en Querétaro será reforzada con la implementación de patrullajes y rondines en torno al QCC con cercos policiacos donde cada corporación tiene una zona qué proteger.  En caso de que el Presidente Enrique Peña Nieto, venga el martes, todo el cerco de seguridad estará a cargo del Estado Mayor Presidencial. (Diario de Querétaro 3-A y Noticias 1-A) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Comenta sobre las diversas situaciones que se tienen que pasar al asistir al IMSS para ser atendido por un especialista y para realizar algún estudio. Refiere que no ha tenido el gusto de platicar con el delegado del IMSS en Querétaro porque para hacerlo, se tiene que pasar por una serie de trámites, pero eso sí, ya fue designado por el PRI como presidente de la Fundación Colosio en el municipio de Querétaro, encaminándolo para ser candidato a la presidencia municipal de la capital, ante esto, afirma que seguramente este Instituto Político tiene toda la intención de perder la elección correspondiente. José Luis González Garibay recuerda todo el proceso que se llevó a cabo para elaborar la iniciativa de Ley que creara la Comisión Estatal de Derechos Humanos, a encargo de Marco Antonio León, en aquel entonces presidente del CDE del PRI en Querétaro.  Tras comentar sobre lo anterior, apunta que es de preguntarnos para qué ha servido este órgano de Defensa de los Derechos Humanos, ante lo que refiere que a nivel Estatal y a nivel Nacional, este órgano ha sido altamente criticado y sus resultados están muy lejos de lo que debía ser para satisfacción de la ciudadanía. Tras considerar el columnista que no debería prestar más espacio para analizar el trabajo y resultado de la CNDH, considera que los medios de comunicación han dado a conocer los abusos de diversas autoridades. (Plaza de Armas 9) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Hoy comienza la edición número 12 de la Cumbre de Negocios, misma que por tercera ocasión se llevará a cabo en nuestra entidad y a la cual asistirán más de 800 personas de negocios, y a donde se espera la llegada del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, el día martes.  El comité organizador ha diseñado un programa trazado en 3 ejes temáticos, que son: México, como destino de elección; lo que tiene que ocurrir para que las reformas se traduzcan en crecimiento sostenible; y los “elementos a considerar”, como son el 
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combate del gobierno al crimen, el futuro de las reformas, así como la cultura del diálogo. Esperemos que las conclusiones que se deriven lleguen a oídos de los gobernantes y no pasen desapercibidas; que formen parte de la referencia del sector privado para una construcción más próspera y equitativa en la sociedad. Por otra parte, dentro de la página oficial de la Cumbre de Negocios, el presidente del comité organizador, Miguel Alemán Velasco, brinda un mensaje de bienvenida a los participantes y conferencistas, en el cual aborda el tema del aprovechamiento de las reformas diseñadas por el gobierno federal y la mejora en las perspectivas de las economías de las principales potencias. Comenta que la edición 12 de la cumbre permitirá el análisis de las nuevas estrategias, para así aprovechar los recursos que llevan al crecimiento. Muy animada se observó en la carrera promovida por la asociación Las Valentinas IAP, a la presidenta del Voluntariado del IMSS, Mercedes Martínez de Luque; al término de ésta, dijo que el apoyar eventos como éstos tiene el fin de hacer frente al cáncer de mama y difundir esta causa en favor de las mujeres queretanas. Externó que no sólo en octubre, sino todo el año, su equipo hace el mayor esfuerzo para generar conciencia. Rindió protesta como presidenta de la Comisión Nacional de Combate al Hambre y a la Pobreza del Consejo Político Nacional del PRI, Paulina Escobedo Flores. En la mesa de trabajo que se llevó a cabo, habló de la importancia de relacionar la política económica con la política social para lograr el México incluyente de la mano con la Política de Nueva Generación planteada por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. Al encuentro, asistieron otros miembros de la Comisión de Combate al Hambre y a la Pobreza como los Secretarios de Desarrollo Social de los Estados de San Luis Potosí, Hidalgo y Zacatecas.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
“MENSAJES A LA CUMBRE” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Comenta sobre la Cumbre de Negocios que se llevará a cabo en Querétaro a partir de hoy y refiere que aprovecha para compartir sus opiniones y enviar algunos mensajes relacionados con el evento. Así, envía mensajes a los organizadores del evento, a Don Miguel Alemán Valdés, a quien le remite un reconocimiento pues considera que este encuentro refleja un interés de que éste sirva para el mejoramiento de México. Además, envía diversos mensajes tanto a Claude Smadja, presidente de Smadja & Associates Strategic Advisory; a los 98 oradores confirmados; a Lech Welesa, líder del movimiento de Solidaridad en los años 70 y 80 y ex presidente de Polonia y a Carlos Slim Helú, presidente de Grupo Carso; a quienes reconoce por su aportación. Desea a todos los participantes que la Cumbre les sirva para su crecimiento personal y el de los demás. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Comenta que por tercera ocasión, Querétaro será sede de la XII edición Internacional de la México Cumbre de Negocios 2014, de la cual es presidente Miguel Alemán. Hoy inicia y culmina el 28. Este foro reunirá a líderes empresariales, intelectuales y políticos de primer nivel; se contará con la presencia del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto y el Ejecutivo Estatal, quien es el anfitrión y anunciará inversiones por 500 millones de dólares. Coco Ontiveros comenta sobre la noche bohemia entre amigos, organizada por el voluntariado del DIF Estatal, donde los invitados de honor fueron el Ejecutivo Estatal José Calzada y su esposa Sandra A. de Calzada. Coco Ontiveros comenta sobre la 1ra carrera “Fuertes y Valientes”, organizada por “Las Valentinas”, con el objetivo de apoyar al grupo Reto, a quien será entregado lo recabado. Como invitados de honor se tuvo al Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán de Calzada. (Noticias 6-E) 
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“ELECCIÓN DE RECTORÍA PERIODO 2015-2018” Por Luis Vázquez Villalón  Comenta, en orden cronológico, sobre las diversas actividades que considera de suma importancia para la vida política y social de nuestro estado. Entre éstos menciona la elección de rectoría de la UAQ, con el triunfo de Gilberto Herrera; además, sobre el paro de actividades en solidaridad con los normalistas de Ayotzinapa y finalmente, la visita a la Facultad de Lenguas y Letras de Chumel Torres, conductor del noticiero El Pulso de la República. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
“EL DISPARO DE LA SEMANA” Jueves 23. En la elección para rector de la Universidad Autónoma Metropolitana, periodo 2015-2018, el doctor Gilberto Herrera Ruiz, se impuso con un triunfo en 12 Unidades Académicas, 11 Facultades y la Escuela de Bachilleres. La jornada electoral transcurrió en un marco civil y pacífico. (Plaza de Armas 2) 
 
NOTI-CITAS Con el título: “Pasa Miguel Nava primer filtro para la CNDH”, É.G.LE versa: “¿Si nacional titular fuese en derechos humanos alguien me puede explicar si perdemos o ganamos…?”. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “TEMPLO MAYOR” Por F. Bartolomé  Apunta que si en estos días nota enmuinado al diputado federal priísta por Nuevo León, Héctor Gutiérrez es porque el proyecto que desarrolló en los últimos meses para crear una fiscalía anticorrupción podría quedar finalmente en manos ¡del PAN! Ahora que el partido que dirige Ricardo Anaya enarbola esa bandera, dicen los enterados que en Los Pinos acordaron darle a los azules toooda (sic) la cancha en el tema. Según esto, en sus acuerdos con los altos mandos del país, Anaya negoció para el PAN la protesta de encabezar la lucha contra la corrupción, a cambio de apoyar al PRI en otras iniciativas. Y, como si algo necesita el gobierno de Enrique Peña Nieto en estos momentos –en que anda tocado por el caso Iguala- son apoyos, la orden presidencial, supuestamente, fue dejar que el equipo albiazul ganara el tema por goliza. Esto implica no sólo dejarles vía libre a las huestes de Anaya, sino entregarles todos los proyectos del PRI en la materia envueltos para regalo y hasta con moño para que hagan caravana con sombrero ajeno. Así que habrá varios tricolores a los que les quedará bien aquello de “nadie sabe para quién trabaja”, aunque –el colmo- es que sí saben perfectamente para quién lo hicieron… y no fue para el PAN. (a.m. 7-Reforma) 
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